

REDAKSI SATU

Rapat Pematangan Mubes dan Reuni Akbar IKA-SMANSA Lubuk Basung Gelar Buka Bersama

Zul Abrar - AGAM.REDAKSISATU.CO.ID

Apr 17, 2022 - 01:57



Agam - Alumni SMA Negeri 1 Lubuk Basung, Kabupaten Agam matangkan rapat kerja panitia mubes dan reuni Akbar pada tanggal 4-5 April 2022 mendatang di Kampus SMA Negeri 1 Lubuk Basung, Sampan, Jorong Sangkur, Kanagarian Lubuk Basung, Sabtu, (16/4/2022).

Ketua panitia, Vera Cristian, SH.MH mengatakan rapat pematangan pelaksanaan mubes dan reuni akbar ini untuk melaporkan progres masing-masing bidang kepanitiaan yang kedua.

Disebutkan Vera Cristian, nantinya akan diadakan lagi rapat final pada tanggal 27 April 2022.

"Alhamdulillah, masing-masing panitia telah melaporkan progres persiapannya hampir rampung," ungkapnya.

Hasil kesempatan rapat pematangan mubes dan reuni akbar ini, Vera Cristian mengharapkan pada masing-masing angkatan untuk membuat spanduk himbuan kepada seluruh alumni yang tergabung pada Ikatan Keluarga Alumni Sekolah Menengah Atas Negeri 1 (IKA-SMANSAS) Lubuk Basung.

"Reuni ini nantinya akan berkelanjutan, mudah-mudahan Alumni, Sekolah dan Komite menjadi satu kesatuan untuk kemajuan sekolah," harapnya.

Kepala sekolah SMA Negeri 1 Lubuk Basung, Hilda Sridewita SE, M.Pd.E, menyebutkan mubes dan reuni akbar ini sangat menguntungkan bagi SMA Negeri 1 Lubuk Basung dan siap mendukung kegiatan IKA-SMANSAS Lubuk Basung.

"Kami mendukung kegiatan mubes dan reuni akbar di SMA Negeri 1 Lubuk Basung dan kami siap membantu dan mendukung semua kegiatan IKA-SMANSAS Lubuk Basung", ungkapnya.



Diungkapkan Hilda, pada rapat pematangan panitia mubes dan reuni akbar IKA-SMANSAS Lubuk Basung, pihaknya siap untuk memajukan pendidikan di SMA Negeri 1 Lubuk Basung dan bersinergi dengan alumni serta pihak lainnya untuk kemajuan sekolah yang dipimpinnya.

"Kami membuka ruang selebar-lebarnya untuk kemajuan dunia pendidikan di SMASA Lubuk Basung dan akan menerima sumbang saran dari alumni untuk mencapai popularitas sekolah SMA Negeri 1 Lubuk Basung," harap Hilda.

Komarudin alumni angkatan 1990 seksi acara kegiatan mubes dan reuni Akbar menyebutkan kesiapan seksinya untuk kriteria alumni dan persyaratan pemilihan calon ketua umum IKA-SMANSA yang akan dipilih pada masa jabatan 5 tahun periode 2022-2027.

"Alumni SMANSA Lubas adalah alumni yang pernah sekolah di SMANSA Lubuk Basung, baik itu pernah sekolah selama 6 bulan atau pun 1 tahun mengenyam pendidikan di SMANSA Lubuk Basung, mereka adalah alumni SMANSA Lubuk Basung," jelasnya.

Dilanjutkan Komar, sedangkan untuk dipilih sebagai ketua IKA-SMANSA Lubuk Basung, panitia melakukan pengecekan ijazah yang dikeluarkan oleh pihak SMANSA Lubuk Basung, dengan alasan takutnya calon ketua IKA-SMANSA juga ikut pemilihan di Sekolah yang berbeda nantinya," papar Komar.

Sementara, Edi Busti alumni angkatan, 85 Alumni SMANSA Lubuk Basung menyebutkan mubes dan reuni akbar merupakan kegiatan untuk mempererat tali silaturahmi antara alumni dengan pihak sekolah, selain mempererat silaturahmi juga dapat membesarkan nama baik SMANSA Lubuk Basung.



"Demi kemajuan dunia pendidikan di SMANSA, IKA-SMANSA Lubuk Basung siap untuk bersinergi dengan pihak sekolah, bagaimana upaya kita bersama agar SMANSA Lubas menjadi sekolah unggul dan sekolah terfavorit dalam dunia pendidikan yang berdaya saing di tingkat Nasional," harap Edi Busti.

Disebutkannya, jika ada peluang dari Pemerintah Daerah untuk melanjutkan ke perguruan tinggi, pihaknya siap membantu. Intinya, SMANSA Lubuk Basung harus menjadi sekolah unggul.

"Selain itu alumni juga bisa menjadi motivator disekolah untuk membuat siswa-siswi jadi lebih baik dan lebih maju," tegasnya.

Rapat pematangan mubes dan reuni akbar di aula kampus SMANSA Lubuk Basung dihadiri oleh pembina alumni SMANSA, sekda Agam, Drs. Edi Busti sekaligus buka bersama dengan panitia mubes dan reuni akbar dan pihak

sekolah SMANSA Lubuk Basung.(Zul Abrar)